
歩道の除雪について

提案内容

 木次に住んでいます。

 下熊谷のことですが、子供達が大雪で木次小学校に通うのに歩道がかいていないので2㎞歩いていくのにすごく大変だ

と思っています。子供たちのために下熊谷、夢が丘、新市は除雪する事があれば、お願いしたい。

回  答

 市道の除雪は冬期における安全で円滑な交通を確保するため、車道除雪を優先的に行っており、歩道除雪まで行うこ

とは困難な状況です。

 このことから市では平成29年に除雪ボランティア制度を設け、市内の地域自主組織など地域団体へ除雪の協力を呼び

掛けており、令和4年度現在で27団体にご登録いただいております。

 また、学校周辺の通学路を除雪される団体へは小型除雪機の貸与も可能ですので、ご要望の地区でも除雪ボランティ

ア団体の結成など、地域の共助による対応をお願いしたいと考えております。
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